

Ägypten

SOPHIE STASCHEWSKI JENNIFER MÜLLER

DARIA ZAITCEVA ANTONINA GRZYBEK

DIE FÜNFTKLÄSSLER HABEN AM BEBE WÄHREND DER
PROJEKTWOCHE DAS THEMA ÄGYPTEN BEHANDELT.
SIE HABEN AUFGABEN

Spiele erstellen

Die Kinder dort erstellen Spiele zum Thema Ägypten. Es macht ihnen viel Spaß, sich mit Ägypten zu beschäftigen und viel darüber zu lernen. Die Kinder sagen, dass ihre Projektwoche besser ist, da es eine Abwechslung zum normalen Unterricht ist.



Ich bin der König - Ein ägyptisches Selbstbildnis

Die Fünftklässler müssen ein Selbstporträt malen, in welchem sie sich als Ägypter darstellen. Wir haben gemerkt, dass die Kinder hier am meisten Spaß haben und dass dies das spannendste von allen Projekten ist.



Eine Reise durch die Wüste auf dem Nil - Sport

Dies ist ein Sportkurs, in dem die Kinder einen Parcours zum Thema Ägypten überwinden müssen. Wir finden, dass es eine gute Abwechslung vom normalen Unterricht ist.

